

# Reale Mörderjagd auf Servus TV



Kann Paar (r.) helfen, die Fälle zu lösen?

Ein zum Tatzeitpunkt 68-jähriger Taxifahrer aus Wr. Neustadt überlebte einen Raubmord-Versuch 2009 nur knapp. Damals verlor er ein Auge, die Täter konnten aber nie gefunden werden. Das soll sich jetzt ändern: Heute (20.15 Uhr, Servus TV) wird der Fall in der zweiten Folge von „Fahndung Österreich“ wieder aufgerollt. Die Sendungsmacher rund um Hans Martin

Paar erhoffen sich ähnlich viele neue Hinweise auf länger zurückliegende Verbrechen, sogenannte „Cold Cases“, wie nach der ersten Sendung Ende Mai.

---

*von Fabian J. Holzer*

---

Damals meldeten sich 210 Zuschauer, die neues Licht auf die Fälle werfen konnten. Die Sendung, in der heute auch Mordfälle präsentiert werden, arbeitet mit den Behörden zusammen **H**